夢膨らむ、次世代の足、

る」と才能を見いだされ、 見せると、 が続き、高い評価を得てい ストでプランの採択、入賞 るビジネスプランコンテ や米大使館主催の名だた 事業化に着手。経済産業省 熊野正樹准教授に作品を の立ち上げに奔走していた ローラースケー になるとスケー 代から興味があり、 アニメなどの影響で中学時 ウェイが有名。鈴木さんは 国の発明家が開発したセグ ーを着けて手作りしてい 転機は昨年9月。 ベンチ 人乗りの移動機器で、米 パーソナルモビリティは - 育成の部活動「起業部」 「ビジネスにな トにモータ トボードや

体の傾き感知 最高時速30⁺。

量産へ改良重ねる

で前進する。最高時速は約 想定している。 つに両足に着け、 回に進むようプログラミン ンサーを内蔵し、 。ローラースケー 販売価格は30万円を

モーター

トのよ

ルする。

が課題だった。 弱くて進まなかったり、 て履けなかったりと実用化 ターの熱が足裏に伝わっ 以前の作品はモーター

崇城大2年

の作業に入っている。 を克服。ホンダのコンセプ ンモーターを採用して課題 作会社の協力を得て、 トカーを手掛ける県内の製 今回は最新のホイー

=熊本市西区の崇城大



ンチャーの。龍児として注目を集めそうだ。レッグ」。はじき出した市場規模は300億円に上り、成功すればベレッグ」。

未来映画やアニメの世界をそのまま実現させた、その名は「ヒーロー の開発に、崇城大芸術学部2年の鈴木智也さん(20)が挑んでいる。近

くまにちブラネッ

両足に装着して重心移動で走行する次世代型パーソナルモビリティ

メージ。近未来のヒーローがさ

動きだす方針だ。 に試乗会を開き、 を重ねながら量産に向けて 度内に会社を設立し、改良 投資家に 来年2月

傾きを感知するジャイロセ

傾いた方

と控えめに喜ぶ。 なっていくのがうれしい」 そ熊野先生に出会え、チャ と絶賛する鈴木さんは高校 ンスをつかんだ。 制に編入した経緯がある。 い」と不登校になり、 大学進学は1年遅れだが、 「この1年があったからこ 熊野准教授が「天才肌」 「周囲と話が合わな 夢が形に

点も構えたばかり。鈴木さ ランシスコのデザインコン 020年の東京五輪で日本 で流行させ、将来的には2 四海岸。 サンフランシスコ サルティング事務所と提携 んは「狙うマーケットは米 し、現地にベンチャ 崇城大は10月、 米サンフ ーの拠



鈴木さん開発